
七村奨学金のお陰で、学業や資格取得に専念した、実りある大学生活を送ることができ
ました。在学中に獲得した資格やプレゼン力、企画力等を活かして、地元の市役所に就
職することが出来ました。七村奨学金の存在がなければ、このような良い結果は訪れな
かったと思います。そして、私も七村様のように、母校である山口大学に将来何らかの形
で貢献できるよう社会人として頑張っていきます。4年間本当に有難うございました。

（人文学部 2021年3月卒業 七村奨学生二期生 ）

私は入学時より保健学科の助産師コースに入ることを目標に学業に
取り組みました。本来ならば、実家を離れ一人暮らしをしている状態で、
必死でアルバイトをしないと生活できない状況だったと思います。
しかし、七村奨学金の支援のおかげでアルバイトと学業にバランスよく
取り組むことができ、目標だった助産師コースに入ることができました。
私たちのために奨学金制度を設けていただき心から感謝申し上げます。

（医学部 2020年3月卒業 七村奨学生一期生 ）

私は将来癌に関わる研究をするという目標があります。そのために応用化学科で
化学工学や生物化学を学び工学部ならではの視点を研究に役立てたいと思って
います。新型コロナウイルス感染拡大の影響により大学生活が制限されますが、
限られた環境で今自分が出来ることを見つけ、奨学生としてより一層努力して
まいります。ご支援いただいた方々に心から感謝いたします。有難うございました。

（工学部 １年）

七村奨学金（山口大学独自の返還を要しない給付型奨学金）

ご寄附いただいた方への感謝のメッセージ



新型コロナウィルスに負けずに、
学生の本望である学業（研究活動）に
全力を注いでいきたいと思います。

（当時：創成科学研究科 ２年）
アルバイト代が半額以下となり、就職活動に伴う移動や
国試対策の教本購入で出費が重なっていたので、
寄付金によってどうにか学生生活を送ることができました。
本当にありがとうございました。 （当時：医学部 ４年）

新型コロナウイルス感染拡大に影響を
受ける中でも、変わらず勉学に励むことが
出来たのは給付金があったからです。
本当にありがとうございます。 （当時：工学部 ３年）

いつも大変お世話になっております。
心から感謝しております。
（当時：東アジア研究科 ３年 留学生）

国と大学からの給付金により、
就職活動の移動費を確保することが出来、
無事に内定を得ることが出来ました。
ありがとうございました。

（当時：農学部 ４年）

緊急事態宣言時の仕送りが厳しい時に
支援して下さりありがとうございました。

（当時：教育学部 ４年）

コロナウイルス対策緊急学生生活支援給付型奨学金

コロナの影響によってアルバイトができず、
生活費を賄うことが厳しかった時に
山口大学基金の給付金によって
生活が維持できました。ありがとうございました。

（当時：農学部 ２年）

ご寄附してくださった方々のおかげです。
本当にありがとうございました。

（当時：医学部 ２年）

とても助かりました、有難うございます。
当分の間、安心して研究活動と就職活動に
打ち込むことが出来ます。

（当時：創成科学研究科 １年）



山口大学基金にご寄附くださっているみなさまありがとうご
ざいます。いっそう学業に専念し、将来には社会に還元して
いきたいと思います （当時：工学部 ２年）

コロナウイルスの流行により、飲食店でのアルバイト収入が
減った際、支援して頂きました。
就職活動や、模試などの支払いと重なった時期だったため
支援していただき、本当に感謝しています。
ありがとうございました。 （当時：医学部 ４年）

４月５月はアルバイトをしておらず、不安な毎日を送っ
ていましたので、奨学金をいただけたことに非常に感
謝しております。ありがとうございました。

（当時：農学部 ３年）

私の夢を応援してくださって、
心より感謝いたします。
（当時：東アジア研究科 ２年 留学生）

暖かいご支援を
本当にありがとうございます。

（当時：経済学部 ３年）

山口大学基金から援助をもらって、本当に助か
りました。母国にいる両親の負担を減らすこと
ができて、とても嬉しくて、感謝いたします。
誠にありがとうございます。

（当時：経済学部 ３年 留学生）

山口大学基金を給付してくださり、有難うござい
ました。給付していただいたお金で生活すること
ができました。 （当時：理学部 ４年）

日頃ご支援頂きまして、誠にありがとうございます。
学業に励み、卒業後は社会に貢献できるよう頑張
ります。 （当時：医学部 ４年）

学生への10万円の給付金、本当にありがとうございました。山口
大学基金の活動を支援してくださっている皆様の期待に応えられ
るよう、一層勉学に励みたいと思います。 （当時：教育学部 ２年）



コロナウイルス禍の影響をある程度受けてしまいま
したが、今回の山口大学奨学金を頂戴して、経済
的不安などのストレスを減らし、より安心に生活が
できることを、とても有難く思っております。

（当時：創成科学研究科（工） ２年）

この奨学金のお陰でアルバイト時間を減らし、
勉学に集中することが出来ました。お礼申し
上げます。 （当時：経済学研究科 １年）

奨学金のお陰で、アルバイト時間を減らし、農学の勉強や研究の時間を増やせ
たので、自分のやりたいことにも全力で取り組めました。奨学生になるまでも多く
の方々に支えられて学業に取り組むことが出来ました。こうして支えてくださる全
ての方へ感謝を忘れずに、社会に出たら恩返しできるように頑張っています。

（当時：創成科学研究科（農） 2年）

新型コロナウイルス感染拡大によりアルバイト収入がゼロに近い状態
になってしまいました。このような中でこの奨学金のお陰で一生懸命に
支えてくれている家族の経済的な負担が軽減され、博士論文執筆のた
めの研究資料収集や調査にかかる費用を心配が軽くなりました。有難
うございました。 （当時：東アジア研究科 ３年）

アルバイトの収入の激減により生活が困難になりましたが、奨学生となり家賃や光熱費な
ど生活に必要な費用を払うことが出来、研究以外のストレスが減り、研究も無事に終了す
ることができました。 奨学金のおかげで、成功的な留学生活をおくれましたので、これか
ら始まる社会人生活も頑張っていきたいです。 （当時：創成科学研究科（工） ２年）

私費外国人留学生（大学院生）への給付型奨学金による支援



この度は助成くださり、ありがとうございます。
私は、このご寄附のおかげで、
人生においてとても価値のある貴重な経験ができました。
大学2年の間にこのような経験ができてとても嬉しく思います。
これからも、大学で新たなチャレンジをしようとしている人への
ご援助、よろしくお願いします。 （当時：工学部 ２年）

本基金による助成をうけ、台湾での調査及び研究発表を行うことができ、
本当にありがとうございました。心から感謝いたしております。

（当時：東アジア研究科 ３年 留学生）

この度は山口大学基金の学生の海外派遣等助成事業に
御採択いただいたことに対し、心より感謝申し上げます。
この度の貴重な経験を活かして、今後も放射線治療の発展に貢献すべく、
研究に取り組んでいきます。 （当時：創成科学研究科 ２年）

海外留学支援 ～はばたこう!山口から世界へ～

アメリカでの生活では保険や家賃、通信料などが予想以上に高く、基金からの支援は
大変心強く思いました。支援をいただき、安全に、また留学中挑戦したいと思っていたこ
とに思う存分挑戦し、自身の価値観や文化観も大きく広げることができました。非常に
有益な留学の糧となりました。心より御礼申し上げます。 （当時：医学部 ３年）



若手研究者に対する助成事業

研究テーマ
ニードルパンチ処理により配向変化した繊維層を有する亜麻繊維強化複合材料の強度評価

助成制度により自分の研究をより自由度高く遂行することができたことに関し
て深く感謝申し上げます。研究の一連の流れである実験→評価→考察→発表
において実験，発表に係る経費の大部分を本助成により負担していただき，こ
のような助成の上に学術研究が支えられているということを実感いたしました。
助成金を寄附された方々のお陰で研究ができるという幸せを忘れずに，今後も
社会貢献，当該分野の学術基盤の形成に努めて参りたいと思います。

（当時：創成科学研究科 博士後期課程 ２年）

研究テーマ
空間多重分割-空間変調伝送を適用した多重協調通信の発展

この度は，山口大学基金の助成を頂き，誠にありがとうござい
ました。近年は外部資金の獲得も難しい状況なので，少しでも
チャンスがあると大変ありがたいです。

（当時：創成科学研究科(工) 助教）

研究テーマ
偏心度が空間と密度の見えに与える影響を通じた視覚系における空間情報符号化の解明

本助成金によって、コロナ禍にあっても研究を滞りなく進めることができました。
寄付者の皆様に深く感謝いたします。 （当時：時間学研究所 講師）



研究テーマ
「生まれ」と「育ち」の違いからみた日本炭と外国炭の比較研究

定年により公的な支援が絶たれる中、今回研究助成を頂くことができ、研究を
継続できたことはたいへん有り難く思っております。本当に助かりました。心より
御礼を申し上げます。まだまだ解き明かすべきテーマは無数にあります。知力・気
力・体力が許す限り研究を続ける所存です。今後も基礎的研究を含め幅広くご
支援を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

（教育学部 名誉教授）

研究テーマ
沿い波利用型波力発電装置の模型実験

今回、この助成制度に採択され、次の一歩を踏み出すことができました。
大変ありがたく思っています。今後もこの企画を継続して頂きたく存じます。

（工学部 名誉教授）

研究テーマ
酵母に対する有機ビスマス化合物の増殖阻害効果と作用機構の解明

山口大学基金による研究費の助成を受けることができ、１年間非常に有意義な研究を行
うことができました。研究成果は山口大学の財産となり、論文発表がなされると山口大学
の研究業績に貢献することができます。名誉教授になった後も研究を継続できる機会を
持つことが大切なので、今後もこの制度を是非継続してください。

（理学部 名誉教授）

名誉教授に対する研究助成事業



事業名
山口県のスポーツ選手の障害予防と早期復帰を目指す啓蒙活動

山口大学基金により、スポーツ選手への啓蒙活動を開始することができ、感謝しています。活動の結果、
県の体育協会でも評価され、毎年の開催を予定することができるようになりました。山口県出身の医師・
医学生は卒業校と改めて関係を築けることになり、今後医学生や県内の中高生にもロールモデルとして
好回転を生み出せる可能性があり、非常に有益な基金と考えます。 （医学部附属病院 助教）

学術講演会名称
東アジア国際学術フォーラム～東アジア文化の歴史と現在～

新型コロナウイルスの流行により、開催形態の変更を余儀なくされましたが、事務局を始
め多くの方々のお陰で、中止という事態を回避することができ本当に感謝しています。
基金からの助成も本企画を進めていくうえで自信と誇りを促してもくれました。
このような貴重な経験をしたことで、お金というものの持つ価値が、単にその金額にとど
まるものではなく、そのお金を通じて様々な人たちと繋がり、協同するきっかけを頂くこと
にこそあるのだと痛感しました。 （大学院東アジア研究科 教授）

学術講演会助成事業

地域貢献助成事業

学術講演会名称
第17回若手研究者セミナー

計画の大きな変更にもかかわらず支援いただけたことに感謝しています。今後も，柔
軟な対応を続けていただけると，新しい取り組みが生まれ，山口大学の発展と，基金
の価値の高まりにつながると感じています。 （創成科学研究科（工学系） 教授）


